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Résumé : 
Cette étude ressortir d’abord le rôle important joue par les abattoirs dans le circuit de distribution, de commercialisation et de consommation des abats. Notre étude montre que de nombreuses pathologies pouvant être transmises a Lhomme existent avec des fréquences élevées telles que l hydatidose d’environ 61%, fasciolose d’environ 20% et les abcès d’environ 18%. L’amélioration des structures et des conditions et pratiques d’abattage permettrait d’améliorer le travail du vétérinaire inspecteur et par la même diminuer le risque de transmission des maladies à l'homme, de même une analyse des données collectées permettrait d’établir des plans d’actions pour diminuer les pathologies qui prédominent. 




Abstract
This study highlights the important role first played by slaughterhouses in the distribution channel, marketing and consumption of offal. Our study shows that many diseases can be transmitted has Lhomme exist with high frequencies such as hydatid disease of about 61%, about 20% fasciolosis and abscesses about 18%. Improving structures and conditions and slaughter practices would improve the work of the veterinary inspector and at the same reduce the risk of disease transmission to man, and an analysis of the data collected would establish action plans to reduce pathologies predominate.
